

# COMMUNIQUÉ

## Troisième édition du Colloque pour les enseignants sans brevet du CSS des Draveurs

**Gatineau, le 11 septembre 2025** – Les 21 et 22 août derniers s'est tenue, pour une troisième année consécutive, l'édition annuelle du Colloque pour les enseignants sans brevet du Centre de services scolaire des Draveurs. Cet événement, réparti sur deux journées, a permis de consacrer une première journée aux enseignants du secondaire, suivie d'une seconde destinée aux enseignants du primaire.

Ce colloque vise à offrir un départ d'année solide et inspirant, grâce à une série d'ateliers animés par les conseillers pédagogiques du Service des ressources éducatives. Les participants ont pu approfondir des thématiques clés telles que la gestion de classe, le programme de formation de l'école québécoise, l'intégration des outils numériques en contexte d'apprentissage, la différenciation pédagogique, et bien plus encore.

Nous tenons à souligner l'excellente organisation de l'événement, rendue possible grâce à l'implication des deux conseillères pédagogiques en insertion professionnelle, Sophie Angrignon et Stéphanie Côté. Leur engagement a grandement contribué au succès de cette initiative.

- 30 -

**Source :**

Andréanne Desforges  
Conseillère en communication  
Téléphone : 819 663-9221, poste 24048  
[desforgesa@cssd.gouv.qc.ca](mailto:desforgesa@cssd.gouv.qc.ca)

